

El Ministerio de Sanidad ha puesto en marcha **la campaña de prevención del tabaquismo en jóvenes en redes sociales, bajo el título “Sois la generación de los retos, y la única que puede acabar con el tabaco”**. Estará activa en Facebook, Twitter y YouTube.

Esta campaña se desarrolla en el marco de la **Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el SNS**, y va dirigida fundamentalmente a la prevención y sensibilización de los jóvenes (14 a 18 años) ante

el problema del tabaquismo, promoviendo actitudes de vida saludable y proporcionando herramientas para prevenir el inicio del consumo de tabaco y para favorecer el abandono. Para ello se ha buscado la creatividad y originalidad en los materiales de la campaña, intentando dar un enfoque positivo que evite el clásico basado en los riesgos y el alarmismo y se ha adecuado el tono y el lenguaje al propio de la población joven.

La campaña además tiene materiales complementarios que están disponibles en la web de tabaquismo <https://www.nonsmokingchallenge.com/>.

De forma complementaria a la difusión de la campaña es conveniente que los profesionales conozcan que aquellas personas que deseen dejar de fumar pueden contactar con la **Asociación Española contra el Cáncer** de su provincia.

